

## ■ Tauchclub Flotte Flosse Ingelheim e.V.

### TC Flotte Flosse Ingelheim feiert 10-jähriges Jubiläum



*Trainings-Besuch des Nikolaus*

*Foto: Bert Bohn*

Das ereignis- und tauchreiche Jahr 2023 hat mit Highlight's geendet.



*Feuer-Show der Gruppe FUEGO MYSTICO* Foto: Ralph Gräser

Die Flotte Flosse feierte ihren 10. Geburtstag mit einem wunderschönen Fest. Am 02. Dezember wurde das Jubiläum (die eigentliche Gründungsversammlung fand am 09. November 2013 statt) mit einem Sektempfang, einem reichhaltigen Büffet, einer Dia-Show mit Impressionen aus den letzten zehn Jahren

und einer herausragenden Outdoor-Feuer-Show begangen. Zu den Anwesenden zählten unter anderem etliche der 15 Gründungsmitglieder, die einiges aus der Vergangenheit zu erzählen hatten.

Am 06. Dezember fand eine besondere Trainingseinheit in der Rheinwelle statt; nicht nur die Kinder hatten leuchtende Augen, als uns der Nikolaus in der Rheinwelle besuchte. Nach einem kurzweiligen Training gingen 20 Flotte Flossen mit einer Süßigkeit von der Nikolaus-Assistenz nach Hause.

Die Weihnachtsferien wurden zudem bestens genutzt, indem wir an den beiden Mittwochsterminen mal wieder das begehrte Gerätetraining unter Nutzung der Zwei-Stunden-Einheiten anbieten konnten.

Das Jahr 2024 hat bereits mit den im Winterhalbjahr üblichen Ausbildungsvorhaben begonnen; aktuell laufen die Kinderausbildungen KTSA Silber/Gold für die 10-12-jährigen und DTSA\* für die ab 13-jährigen und erwachsenen Anfänger. Erste Indoor-Tauchtreffs im Tauchturm Monte Mare Rheinbach sind für Februar und April für Übungseinheiten geplant. Dies sind bereits die Vorboten für die Freitauchsaison, die traditionell mit dem Ausbildungslager am St. Leoner See am langen Wochenende um Christi Himmelfahrt beginnt; diese setzt sich anschließend wöchentlich im Hunsfels in Stromberg bis in den September fort. In diesem Sinne **GUT LUFT** und viel Spaß für die Tauch-Saison 2024.

Bericht: Ralph Gräser